



Este mes

Tecnificación en San Quintín, una solución rentable ante la escasez de agua

Entrevistamos al Dr. Alberto Pombo, profesor-investigador del Departamento de Estudios Urbanos y del Medio Ambiente de El Colegio de la Frontera Norte, sobre la situación de los recursos hídricos en el Valle de San Quintín con motivo del Día Internacional del Agua, celebrado el pasado 22 de marzo. [\[+\]](#)

Opiniones

Eventos

Las opiniones expresadas son responsabilidad de quien las emite y no reflejan necesariamente una postura institucional.

Desde la frontera norte: El 'enclave' de 'el bordo'

Todos los días me toca ver un espectáculo de miseria que dan, en promedio, cerca de mil personas que viven guarreidas en pequeñas viviendas llamadas coloquialmente "ñongos", construidas con desechos de láminas de metal o de cartón, pedazos de tela, periódicos y trozos de basura. Al sitio, a unos metros de la línea fronteriza, le llaman "el bordo".

Jorge A. Bustamante Fernández

La construcción del futuro. Los retos de las Ciencias Sociales en México

Congreso Nacional de Ciencias Sociales [\[+\]](#)

Prospectiva de la carrera de Ingeniería en Gestión Empresarial en el Instituto Tecnológico de Nuevo Laredo

Seminario de Estudios Tamaulipecos [\[+\]](#)

Feminidades, masculinidades y sus desafíos en el mundo contemporáneo

Seminario de reflexión sobre géneros [\[+\]](#)

Algodón en el norte de México. Impactos regionales de un cultivo estratégico

Presentaciones del libro [\[+\]](#)

Asociaciones de inmigrantes y fronteras internacionales: perspectivas comparadas

Seminario [\[+\]](#)

Transiciones: La punta de la madeja

Los escándalos por corrupción dominan la escena nacional; existe desde luego la decisión presidencial para que los hechos denunciados sobre actividades ilícitas realizadas en los dos sexenios pasados se ventilen...

Víctor Alejandro Espinoza Valle

Transiciones: “Porque parece mentira...”

Esa tarde me reuní con un grupo de académicos mexicanos en la vecina San Diego y la plática giró en torno a las campañas presidenciales. Todos teníamos claro que la disputa al interior del PRI era álgida pero que el principal problema era que la campaña de Luis Donaldo “no levantaba”.

Víctor Alejandro Espinoza Valle

Cierran oficina de campo de la OPS

El 27 de enero del año en curso dos agencias de importancia internacional sobre la salud (OPS/OMS) anunciaron el cierre de su oficina de campo situada en El Paso, Texas, la cual tiene 72 años prestando sus servicios en la frontera entre México y Estados Unidos.

Felipe Javier Uribe Salas

Información general

Participa Dra. Sayak Valencia en FLACSO

Investigadora del Departamento de Estudios Culturales de El Colef [\[+\]](#)

“Ecoparque viene a ti”, llega a la Universidad de Las Californias

Celebra Día Mundial del Agua [\[+\]](#)

Distinguen al Dr. Manuel Ceballos de El Colef en XV Ceremonia de Premio Banamex

Miembro de la Academia Mexicana de la Historia con reconocida trayectoria en historia regional [\[+\]](#)

Participa El Colef en 74ta. reunión anual de la Society for Applied Anthropology

Niños agrícolas y expresiones culturales contra el muro, temas abordados [\[+\]](#)

Reforma migratoria, movimientos y extrema derecha en EU

Entrevista con la Dra. Alejandra Castañeda del Observatorio de Legislación y Política Migratoria de El Colef [\[+\]](#)

Inicia Congreso Nacional de Ciencia Sociales

Organizado por el Consejo Mexicano de Ciencias Sociales [\[+\]](#)

Participará “Ecoparque viene a ti” en la Semana de Salud y Medio Ambiente

Programa de la Empresa Constructora Seica Internacional [\[+\]](#)

Novedades editoriales

NOTICIAS, ENTREVISTAS Y MÁS



suscríbete

FRONTERAS CULTURALES, ALTERIDAD Y VIOLENCIA

Departamento de Estudios Culturales



EL DESIERTO DE LOS SUEÑOS ROTOS

Situaciones y discursos migratorios en el desierto Mexicano-Sonora 1990-2011

Gómez Alvaro Moreno



www.colef.mx